

Les révoltes populaires en région, s'inspirent de la Révolution islamique - 3 /Apr/ 2011

«Le mouvement déclenché au Moyen-Orient et en Afrique du nord, a été inspiré par la résistance, la détermination et le courage de la nation iranienne et qu'en avenir aura lieu plus d'évolutions dans la région» a affirmé l'Ayatollah Khamenei, ce dimanche 3 avril, lors d'une audience accordée aux commandants et aux responsables militaires du pays.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué le rôle de la Révolution islamique dans les équations régionales et internationales notamment dans l'affaire palestinienne et la résistance à l'Arrogance et a précisé : « L'élan actuel dans la région résulte de l'accumulation des motifs, des pensées et des prise de décisions, imprégnés de la résistance de la nation iranienne. »

Faisant allusion à la voie mouvementée, pleine de difficultés parcourue par la nation iranienne l'Ayatollah Khamenei a déclaré que d'après la plupart des analystes politiques l'actuel élan en Afrique du nord s'est inspiré de la Révolution iranienne.

Son Eminence a trouvé dans l'affaire nucléaire l'exemple de la résistance de la nation iranienne. « Les puissances arrogantes ont déployé toute leur pouvoir politique, médiatique et économique et ils ont essayé de faire renoncer la République islamique à son droit nucléaire en lui imposant de pressions et de sanctions, mais actuellement et après 8 ans de résistance, la République islamique a réussi à surmonter toutes les pressions des puissances arrogantes et en menant des progrès remarquables dans la technologie nucléaire a en outre démontré que dans la bataille des volontés, elle est plus puissant que les superpuissances. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné: «Dans une bataille de 32 ans contre les puissances arrogantes, non seulement la République islamique d'Iran a refusé de céder à leur ordre mondial oppressif, mais elle s'est avancé en même temps tandis que le camp adverse en particulier les Etats-Unis, se sont affaiblis par rapport au passé. »

Ailleurs dans son discours, le Commandant en chef des forces armées iraniennes a exhorté les forces armées à continuer leurs efforts sérieux et disciplinés.L'Ayatollah Khamenei a souligné la nécessité d'augmenter la coopération, d'améliorer davantage l'organisation et la disposition des forces armées ainsi que leur équipement défensif et a déclaré « Dans la République islamique, les forces armées protègent comme un barrage le peuple et qu'elles doivent rester fortes. »

Au début de cette rencontre le Général Firouzabadaï, chef de l'Etat-major général des forces armées a présenté un rapport sur le bilan des forces armées iraniennes durant l'année précédente.